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(I lavori iniziano alle ore 14.02 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a riposta immediata n. 1074 presentata da Avetta, inerente a
“Parco dei 5 Laghi: quando sarà istituito?”

PRESIDENTE

Ringraziamo il Vicepresidente Fabio Carosso per la risposta e concludiamo i
lavori con l’esame dell’interrogazione a risposta immediata n. 1074, presentata dal
Consigliere Alberto Avetta.

Ha chiesto di illustrare l’interrogazione il collega Alberto Avetta; prego: ne ha la
facoltà per tre minuti.

AVETTA Alberto

Grazie, Presidente e grazie al Vicepresidente per la risposta che vorrà dare a
questa interrogazione. Il progetto del Parco dei cinque laghi è un progetto molto
interessante per i riflessi turistici anche di valorizzazione naturalistica, tra l’altro nel
pieno rispetto della sostenibilità ambientale che in quel luogo è straordinariamente
presente: sono anche luoghi di bellezza molto significativa.

Detto questo, è trascorso ormai tempo da quando la Città metropolitana di Torino
ha presentato questo progetto, un tempo dovuto al fatto che c’è stato, tra i soggetti
promotori del progetto e gli attori del territorio, qualche possibile e comprensibile
incomprensione. Mi auguro che queste incomprensioni siano superabili. Sui giornali
abbiamo letto di posizioni che appaiono ancora distanti tra le associazioni di categoria,
in particolare degli agricoltori, ma credo che la Regione darà disponibilità - sentiremo
adesso la risposta del Vicepresidente - a gestire questo percorso e a definirlo una volta
per tutte, d'intesa con la Città metropolitana, che credo sia altrettanto disponibile.

Grazie a questo lavoro istituzionale, mi auguro davvero che si possa arrivare
all’istituzione del Parco, cercando di trovare un punto di equilibrio - che credo sia possibile -
con tutti gli attori interessati e i soggetti che operano all’interno di questa area, molto bella
dal punto di vista naturalistico e importante per quel territorio.

Ringrazio anticipatamente il Vicepresidente se vorrà condividere questi miei auspici e
confido che, nel rispetto dei Sindaci dei cinque Comuni che tanto si sono spesi per questo
progetto, si possa definire una soluzione che tenga conto delle esigenze di tutti gli attori
interessati.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Alberto Avetta per l'illustrazione; la Giunta ha chiesto di
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rispondere all’interrogazione delegando il Vicepresidente Fabio Carosso.
Prego, Vicepresidente, ne ha la facoltà per cinque minuti.

CAROSSO Fabio, Vicepresidente della Giunta regionale

Grazie, Presidente.
Come ha detto il Consigliere Avetta, quello dei cinque laghi è un progetto molto

importante, peraltro condiviso con tutto il territorio. Tutti i Sindaci, le parti sociali e le
associazioni agricole che ho incontrato convengono sul fatto che sia un’opportunità molto
importante per il territorio, seppure ci siano ancora alcuni piccoli dubbi, per cui un confronto
tra agricoltori e Sindaci sarebbe necessario.

Ho partecipato a diversi incontri promossi dalle varie organizzazioni agricole, insieme a
tutti gli amministratori, proprio per chiarire alcuni dubbi avanzati anche da Città
metropolitana. D’intesa con tutti i Comuni interessati abbiamo ragionato sulle varie posizioni.

Qualche ora fa, anche per rispondere al Consigliere Avetta, ho sentito gli amministratori
del territorio, ai quali ho chiesto di confrontarsi e di darci le ultime risposte ai chiarimenti di
cui noi avremmo necessità. Mi hanno detto che giovedì avranno un incontro con le sezioni di
categoria, per definire le loro strategie per questo nuovo Parco.

L’obiettivo è di procedere con la massima condivisione del territorio, ma anche con la
massima celerità. Credo che la prossima settimana sarò disponibile ad aggiornarla
sull'incontro. Siamo tutti d’accordo sul fatto che questo Parco dei cinque laghi debba essere
realizzato, per cui confidiamo che ci portino le risposte e trovino, tra di loro, le condivisioni
necessarie affinché questo avvenga nel più breve tempo possibile.

Grazie.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Vicepresidente Fabio Carosso per la risposta.
Nel ringraziare il Presidente Stefano Allasia per l’incarico, dichiaro chiusa la seduta

delle interrogazioni a risposta immediata.
Al fine e nel rispetto della normativa vigente riguardante il COVID-19, si invitano tutti i

Consiglieri e tutto il personale dell’Assemblea a uscire in modo ordinato dall’Aula, per i
quindici minuti di areazione dei locali.

Alle ore 14.55 il Presidente aprirà la seduta del Consiglio regionale.
Grazie e buona salute a tutti e a tutte.

*****

(Alle ore 14.39 il Presidente dichiara esaurita
la trattazione delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta inizia alle ore 15.02)


